

Gemeinsam machen wir uns als Weltenbummler regelmäßig auf den Weg zur Baustelle um erste Nierswegluft zu schnuppern. Wir staunen, wie schnell das Haus größer wird und freuen uns alle miteinander schon jetzt darauf, dort zu leben und spielerisch die Welt zu erkunden.

Wir öffnen die Türen für ein neues Abenteuerland!



Hand in Hand finden die über 3-jährigen Kinder ihr neues Zuhause in der Brücke Niersweg. Das Haus bietet 45 Kindern Platz sich aktiv auf der Grundlage seiner bisherigen Lebenserfahrungen in seinen (Selbst-) Bildungsprozessen weiterzuentwickeln.

Dabei werden die Kinder von den pädagogischen Fachkräften begleitet und unterstützt.

Wir entwickeln Alltagskompetenzen im offenen Konzept.